

TRAJE PARA LA BODA EL CHISME DE LA SEMANA

1) Ese dirigente del Toledo le dijo en voz baja a ese otro dirigente del Toledo, poco antes de empezar la rueda de prensa sobre el cese de esos dos otros exdirigentes del Toledo, en el Salto del Caballo: "Aquí ya no huele tan mal. Se respira mejor". Fue en alusión a los dirigentes guillotinos. 2) Frase de una empresaria separada de Toledo, de unos 50 años, a otro empresario de Toledo, separado, de unos 50 años.

"Una de las diferencias entre tu y yo es que si yo me pongo una minifalda y salgo una noche por Toledo, me ligo si quiero a uno de 25 años. Tu sales y ya te puedes poner un turbante, que no te ligas a uno de 25". 3) Esa antigua Miss Toledo es muy amiga de un jugador español de 1ª División que ha fichado por un equipo madrileño este año.

4) Carmen Martínez Bordiú se ha comprado ya el traje para la boda del hijo de Natí Abascal. Se lo ha adquirido a Alejandro de Miguel en Miguel Estéban. Estuvo allí con José Campos.



GANÓ EN "A TU VERA" LA GIRA DE ROCÍO

Rocío Durán, la ganadora del concurso televisivo "A tu vera", ha tenido un verano muy ajetreado. Esta vecina de Recas ha actuado en solitario en Valencia, Valladolid, Belmonte (Albacete), Murcia y Madridejos. Con los finalistas del programa sólo le ha salido una actuación: en Calzada de Calatrava (Ciudad Real). Para diciembre espera tener preparado un proyecto con diez músicos y un director de orquesta de copla y música melódica.

el filón

IGNACIO ARIZAGA



maría José patina

M

aría José Suárez es un personaje que ha venido en numerosas ocasiones a Toledo. No es ya que presentara la gala de Miss Toledo-por cierto, estuvo toda la noche mandándose mensajes por el móvil con su entonces novio **Feliciano**-sino que fue la *maestra de ceremonias* del pase de **Félix**

Ramiro en el Corpus de Toledo, en la Plaza del Ayuntamiento, cuando pidió más dinero porque había venido desde Baleares.

Pues bien, María José, que siempre ha presumido de profesionalidad y de estar en el candelero por méritos laborales, fue a un programa de televisión a *largar* sobre su relación con el tenista toledano **Feliciano López**, que como sabéis da el pregón de las fiestas de su pueblo, Portillo, el 24 de septiembre, cuatro días después de cumplir 29 años.

No es ya que María José hiciera un *boquete sideral* en su vida privada, lo peor de todo es la falta de elegancia que tuvo con Feliciano López, del que dijo que cuando lo conoció era un personaje casi anónimo para la prensa, vamos, que no era **Rafael Nadal**, como diciendo que se trataba de un individuo de segunda fila (ni que ella fuera **Audrey Hepburn** en "Desayuno con diamantes").

Lo curioso es, que, como bien ha sugerido el propio Feliciano López en su página de *twitter*, la controvertida modelo lleva varios meses vendiendo su ruptura y ganando dinero con ello gracias a un personaje poco menos que secundario, que es como ella presenta al héroe tenístico toledano.

Feliciano ha ido más lejos y comenta en esa red social, tal como recoge "www.extraconfidencial.com" que el programa en el que apareció María José "es lo más patético que he visto en mi vida", al tiempo que añade que la sevillana "ni aparece en el ranking de la dignidad".

Vamos, que María José se ha cubierto de gloria. ¿Cuánto cobraría por ir a "DEC"? Seguro que ni la hubieran llamado de no haber estado con Feliciano. Pero la vida es un sendero lleno de desagradecidos. Gástatelo bien, María José.

Después de llenarse la boca con su profesionalidad y su trabajo de modelo, María José Suárez fue a un programa a hablar de su vida privada con Feliciano López